

# Das Freudenmädchen

NaLu

Von theimmortals

## Kapitel 14:

In den nächsten Tagen hörten Lucy und Natsu von der Polizei. Es war ein ruhiger Morgen, Lucy ging es wieder etwas besser, leider leidete sie immer noch ab und zu an Angstzuständen aber die Anfälle bei den sie weinen musste waren weg.

Der pinkhaarige kam gerade mit der Zeitung nach oben, setzte sich zu Lucy an den Frühstückstisch und schlug die Zeitung auf. Plötzlich bekam er große Augen.

"Was ist den los?", fragte die blond haarige.

Natsu legte die Zeitung auf den Tisch und zeigte ihr unten auf der Seite eine Story.

### ERPRESSER UND ENTFÜHRER ENDLICH GESTANDEN

Nach zwei Tagen haben die Straftäter der Tello-Mafia endlich ihre Tat gestanden.

Eine junge Frau wurde wegen ihren Ex-Freund (L.)der in Schulden entführt. Die Verbrecher verlangten von ihrem neuen Freund, einen Geschäftsmann, 1.250.000 Yen als Lösegeld. Auch L. wurde von der Polizei geschnappt, da er nur bis zur Verhandlung auf freien Fuß war. Keiner wurde bei der Entführung Verletzt.

Als die blonde Schönheit das las war sie überglücklich, jetzt drohte ihr keine Gefahr mehr. Ein paar Tage später kam ein Schreiben der Polizei wann die Gerichtsverhandlungen, einmal wegen Loki und einmal wegen der Entführung waren. Dies ging auch schnell über die Runde. Bis eine Woche nach der Verhandlung hatte Lucy auch frei. Sie musste erst wieder nach der Verhandlung arbeiten.

Doch Natsu dachte sich da war anderes. Er überraschte sie mit einem Vorstellungsgespräch in seiner Firma als Empfangsdame, das sie auch mit Bravour bestand. Natürlich hielt sie Kontakt mit den anderen Tänzerinnen vom Fairy Tail. Das blieb aber nicht das einzige Pärchen zwischen den Fairy Tail Tänzerinnen und den Geschäftsmännern. Levy kam ein paar Monate später mit Gajeel zusammen, genau wie Juvia und Gray.

Endlich hatte es die blonde Schönheit geschafft aus diesem Geschäft auszusteigen,

wie es Mira schon vorausgesagt hatte und es in den Karten von Cana war. Auch Natsu erging es gut, er freute sich sehr darüber nun endlich in Frieden mit Lucy zusammen leben zu dürfen und er freute sich für seine Freunde die im Fairy Tail auch eine glückliche Beziehung gefunden hatten. Jetzt gab es nicht mehr viel was zu Natus Glück fehlte. Nur noch die Hochzeit mit der tollsten Frau der Welt und eins oder zwei Kinder. Mal schauen was ihnen die Zukunft noch alles brachten.